
「こむ 1会」2014年度 第 8回運営委員会議事録  2014．4月 8 日 13：30～ 

 

・ 出席者（敬称略） 

  東・大森・小川・田中・田中（美）中野・平山・丸山・三島・安原・木内・西（ボラセン） 

 

＜報告＞ 

  １，「ぷらざこむ１」利用登録説明会について 

     ・約 100 グループのうち不参加は３グループだけだったが、その内の１グループは平日は出

席できないということなので後日、説明する予定である。 

     ・質擬応答の時に１階の利用について営利目的で教室を開いているのではないか？という意

見があった。 

  ２，「いきいきシニアゼミナール」からの 6/27の利用申請は取り下げられた。 

  ３, ボランティア活動センターより 

           ・防災展については前回からの変更はありません。 

・フレミラ館長は藤井さんに代わりました。 

４, テープライブラリーの 7月分の放送について 

    ・こむ１会からのお知らせ等の連絡事項の締切は６/２０です。 

５，受付ボランティア会議より 

    ・中学生数人が外階段よりテラスにのぼって遊んでいた。 

６，会則の改訂について 

・多田さんに依頼しました。 

    ７，各小委員会からの報告はありません。 

 

＜その他＞ 

１， 駐車場の利用について 

   ・イベント等で駐車場がいっぱいの時「こむ１」からフレミラに連絡を 

いれて使用させてもらう。 

     ・フレミラ使用者は「こむ」の駐車場を使わないよう、４/１６のコミュニティ連絡会で申し

入れをする。 

２， クッキングルームの使用について 

   ・スポンジ持参の周知をする。 

     ・①ガスの元栓が閉まっていない。②ボールなどぬれたままで片付けてある。等マナー悪化

の意見あり。 

３， ３階フリールームの使用について 

・音響機器の貸し出しはするが、スタッフは設置の手伝いをお願いされても忙しいときは対

応が難しいので各グループでしてもらう。 

 

 



４， ロッカー・倉庫の利用について 

     ・特に倉庫は、①グループ所有の物を床に放置。②棚の上空に積み上げる。などマナー悪化     

の問題点が挙げられた。 

・利用に関して以下の提案があった。 

① ８月の登録時に元に戻して抽選にしてはどうか。 

② 7月初めまでに「こむ１会」として意見をまとめてはどうか。 

③ 登録説明会の時に利用状態を話し、どうすればよいか各グループに問いかけてみては

どうか。 

④ 「使用利用を継続するかどうか聞く」という意見に対し今年度より利用継続希望欄が

できるとの事だった。 

  ５，各グループの人に「こむ１会」の活動をもっと知ってもらう為に小委員会に入ってもらっては

どうかという意見があった。 

   

＜イベント・他＞ 

  コミュニティプラザ祭り   ５/２５（日） 

  夕暮れコンサート      ９/６（土） 

  こむ１会総会        ８/２３（土） 

     ・各グループの事業報告・予定は６月末までに提出してください。 

 

次回運営委員会  ５月１４日（水）１０：００～ 

                       

             以上 


